
 

  會 議 紀 錄    

會議名稱：97年教職員宿舍借住管理委員會第二次會議 

日    期：97 年 6月 13 日(星期五)中午 12：00 時 

地    點：行政大樓二樓第二會議室 

主 持 人：陳主任委員瑞凱 

出(列)席：略（詳見簽到單）                       記錄：保管組楊美娟 

壹、 保管組作業報告： 

一、 97 年 3 月實地訪查居住本校教職員宿舍狀況作業結果。 

結論：無異議。 

二、 97 年度教職員宿舍管理費收支狀況。 

結論：無異議。 

貳、討論議題： 

一、 建議事務組繼續維護架設在第二招待所上之西院公共電視天線。(許世壁委

員提） 

決議：  

1. 目前西院收看之無線電視台，係為二招七樓之舊社區「類比式」天線系統，設備

已使用 18 年，今老舊已不堪使用，配合政府加速數位無線電視傳播發展與數位電

視普及，在 2010 年底前將收回「類比」無線電視電波頻率，故二招舊有「類比式」

天線不宜再維修，應改換「數位式」天線系統。 

2. 考量方案一(係更新數位訊號，加裝頭端系統佈線至各住戶)僅適用於西院住戶，

故採方案二：於每戶或每棟安裝數位天線，再由住戶於室內加裝機上盒方式辦理。 

3. 本案事務組委託專業廠商評估電視訊號品質以及各戶詳細所需費用等，由宿舍管

理費支應。 

4. 請事務組再次調查各住戶需求，並在調查表上敘明各戶詳細所需費用，如有需求

者，由宿舍管理費支應每戶或每棟安裝數位天線、強波器等費用；其它項目(如：

自室外數位天線拉線到各住戶電視，以及數位機上盒相關購置、維修等)由住戶自

行處理。 

二、 有關『金采清潔公司』承作本校東、西院及金城新村 7-9 號等眷舍道路地面

清潔與圍籬草皮修剪維護工作，辦理議價續約案。（事務組提） 

決議：宿舍區垃圾子母車旁易有垃圾掉落及堆放，影響環境衛生，請將此納入本案

契約考量。 

參、臨時動議：(無) 

肆、散會(下午一時) 

                                  總務處保管組 敬啟 97/6/16 


